



Ikut Program Kampus Mengajar, UPNVJ Lepas 120 Mahasiswa

Thursday, 14 October 2021 13:33 WIB



HumasUPNVJ - Kampus Mengajar merupakan bagian dari program Kampus Merdeka yang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa belajar dan mengembangkan diri melalui aktivitas di luar kelas perkuliahan. Di program kampus mengajar, mahasiswa akan ditempatkan di sekolah dasar di seluruh Indonesia dan membantu proses belajar mengajar di sekolah tersebut.

Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Indonesia, Nadiem Makarim mengatakan bahwa program ini adalah program terbesar pemerintah, "Kampus mengajar ini menjadi program terbesar pemerintah untuk bisa memastikan bahwa jagoan-jagoan mahasiswa bisa berkontribusi untuk meningkatkan kualitas pembelajaran generasi berikutnya", ujar Mas Menteri

Dalam rangka pelaksanaan kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Program Kampus Mengajar ini, UPN Veteran Jakarta secara mandiri, menugaskan 120 mahasiswa-mahasiswi yang akan memulai mengajar pada periode bulan Oktober s.d Desember, namun dengan catatan: Dalam melaksanakan tugas program UPNVJ Mengajar dibawah koordinasi dosen pembimbing masing-masing.

Sebelum melepas 120 mahasiswanya untuk mengajar, Rektor UPNVJ memberikan arahan pada pertemuan daring yang diselenggarakan melalui *zoom meeting* yang dihadiri oleh 180 peserta, diantaranya mahasiswa, perwakilan dari 10 sekolah yang dituju, Wakil Rektor Bidang Akademik, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama, Kapus LP3M, Kapus MBKM, dan Dinas Pendidikan Depok. (14/10)



Dalam sambutannya Rektor menyampaikan beberapa hal, “Walaupun kegiatan kampus mengajar ini terbilang cukup singkat, mudah-mudahan program ini tetap bisa dijalankan dengan baik oleh mahasiswa/i UPNVJ. Semoga 10 sekolah yang menjadi tujuan kami juga bisa ikut membantu,” ucapnya

“Ini adalah kesempatan emas yang tentunya harus dimanfaatkan, karena ini merupakan sebuah sarana bagi mahasiswa untuk memberikan manfaat yang luar biasa kepada adik-adik yang ada disekolah dasar”, lanjut Erna

dr. Ria Maria selaku Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama mengucapkan terima kasih kepada Disdik Kota Depok dan berpesan kepada para peserta untuk bertugas dengan baik, “Terima kasih kami ucapkan kepada Dinas Pendidikan Kota Depok, semoga program yang kita lakukan ini bisa menghasilkan *output* yang baik. Untuk mahasiswa/i yang mengikuti program ini, kalian harus ingat bahwa kalian memabawa nama baik almamater, semoga bisa dijalankan dengan baik amanah ini”, ujar dr. Ria

Disdik Kota Depok, Syaril Simamora Kasi memberikan himbauan kepada seluruh peserta agar nantinya tetap memperhatikan dan menerapkan protokol kesehatan mengingat saat ini masih dalam kondisi pandemi Covid-19.

Kegiatan dilanjutkan dengan arahan dan pengarahan dari Kapus LP3M, Satria Yudhia dan Kapus MBKM UPNVJ, Lidya Surbakti.



Export tanggal : Friday, 27 September 2024 Pukul 12:17:58 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/10/ikut-program-kampus-mengajar-upnvj-lepas-120-mahasiswa.html>]